

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan pada Hari Jum'at, 13 September 1991 Lingkungan III Celikah Nomor 18, Kelurahan Seputih Jaya, Kabupaten Lampung Tengah di rumah yang sederhana dan jauh dari kemewahan. Penulis merupakan putra kedua dari tiga bersaudara yang lahir dari pasangan yang berbahagia Bp.

Muhammad Suhadi MZ dan Ibu Chikmatul Masrurroh.

Pada tahun 1997 penulis memulai berinteraksi dengan dunia pendidikan formal, dan non formal yang dimulai dari Sekolah Dasar Negeri 1 Seputih Jaya (pendidikan formal) dan pada saat itu juga penulis memuali pendidikan non formalnya pada Pondok Pesanteren Darussaadah yang letaknya tidak jauh dari tempat tinggal penulis. Pendidikan formal diselesaikan pada tahun 2003. Selanjutnya penulis melanjutkan Pendidikan Menengah Pertama di SMPN 3 Terbanggu Besar, yang pada saat itu aktif di ekstra kulikuler Pramuka yang selanjutnya penulis menyelesaikan pendidikan di SMP pada tahun 2006.

Melanjutkan pendidikan pada Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Seputih agung, ketika menempuh pendidikan di SMA, penulis aktif di OSIS selama 2 periode dan dalam bidang ekstra kulikuler penulis aktif di Pramuka sebagai sekretaris, Basket sebagai ketua, serta Paskibra sebagai ketua dan ketika duduk di bangku kelas 2, melalui seleksi penulis terpilih menjadi Pasukan Pengibar Bendera Pusaka Pada

Tingkat Kabupaten yang kala itu menjadi pengibar di pagi hari, dan disore harinya menjadi Komandan Kelompok. Dengan suka cita menjalani kehidupan di massa itu, penulis menyelesaikan pendidikan SMA pada Tahun 2009.

Juli Tahun 2009 penulis mengikuti SNMPTN di Kota Bandar Lampung, dengan mengambil pilihan pertama pada Fakultas Hukum Universitas Lampung dan pilihan ke dua pada Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosian dan Ilmu Politik Universitas Lampung. Setelah menunggu satu bulan akhirnya penulis memperoleh kepastian bahwa telah diterima di Fakultas Hukum Universitas Lampung.

Selama menjalankan pendidikan di Fakultas Hukum Unila, penulis pernah aktif di Lembaga Kemahasiswaan seperti FOSSI, dan ditahun terakhir ini penulis aktif di Dewan Perwakilan Mahasiswa Universitas Lampung.